



えんだより

2024年度 第11号 2月 きよせ保育園

真冬の寒さに負けず、元気いっぱいに登園してくる子ども達。室内で過ごす時間が増え、ちょっと遊び足りない様子も見られますが室内だからこそ、冬のこの季節だからこそ楽しめることを見つけながら、2月も楽しく過ごしていきたいと思ひます。

3日	月	節分会 体操教室2歳 分園
6日	木	水泳教室4・5歳児
7日	金	体操教室5歳児 ちゅうりっぷ組
10日	月	体操教室4歳児 ばら組
12日	水	誕生日会 0歳児健診
13日	木	水泳教室4・5歳児
14日	金	体操教室1歳児
17日	月	体操教室5歳児 ちゅうりっぷ組 松宮先生来園
21日	金	体操教室2歳児 分園
26日	水	卒園遠足(5歳児)
27日	木	体操教室4歳児 ばら組
28日	金	体操教室1歳児

進級に向けて

残りの2か月間、子ども達が進級を楽しみにできるような活動を沢山取り入れながら自信につながるようにしていきたいと思ひます。お子さまに不安な様子が見られる場合は担任にお知らせください

子ども達のかわいいお話

おやつにお汁粉が出た日の事。食べ進みがわるかったので「苦手だったかな?」と尋ねると「お汁粉嫌いな。僕はママとパパが大好きなんだよ!」と笑顔でお話してくれました。子ども達はみんなお家の人が一番。うれしいお話でした。

「今日はね、本当は保育園お休みしたかったの」と泣いているお友達。「ママに頑張ってきてね! って言われたから頑張るの・・・」と大粒の涙を流しながらも一生懸命にお話してくれました。朝の会が終わるころにはニコニコ笑顔でお友達と遊ぶ姿が見られました。

1月に行われた「かがやき」にお越しいただきありがとうございました。皆様からいただいた感想を紹介させていただきます。

- *普段あまり交流できない保護者の方々とお話する機会があり、子育ての参考になるお話が聞けました。
- *おやつの時間に集中して食べていて、家ではあまり見られない姿を見せてくれました。
- *他の保護者の方も自分と同じ事を悩んでいることを知り、勇気をもらえました。昨年よりも成長した姿を見ることができ驚きと嬉しい気持ちになりました。
- *親子での交流遊びや歌のプレゼントなど日常の様子が見られて嬉しかったです。家での生活と保育園での生活は同じ環境ではないからこそその違いがあつて、お互い刺激しあいながら成長しているのだと思ひました。

子ども達が楽しみにしていた「かがやき」。お家の方と過ごせた時間の子ども達の笑顔がとても可愛らしかったです。来年度もぜひご参加ください。

